

Ratifica grupo africano de embajadores a Cuba como un verdadero amigo del continente



La Habana, 25 may (RHC) EL grupo de embajadores africanos en Cuba expresó en un comunicado su ratificación a Cuba como un verdadero amigo de África.

Con motivo de celebrarse hoy el Día de África los embajadores dieron a conocer el siguiente documento:

Desde la Revolución Histórica de 1959 que llevó al poder al Gobierno Socialista de la República de Cuba bajo el hábil liderazgo del Comandante Fidel Castro Ruz, Cuba ha sido un verdadero amigo del Continente de África.

Cuba ayudó al continente a luchar contra los restos de las administraciones coloniales en África, la lucha que África nunca olvidará. Cuba también ha estado siempre con todas las personas oprimidas del mundo en su búsqueda por liberarse de todas las formas de marginación y opresión.

La asistencia de Cuba al pueblo africano ha estado en casi todos los aspectos del desarrollo del género humano, que han incluido, entre otros, Educación, Agricultura y Salud.

El 25 de mayo es el día en que se creó la Organización de la Unidad Africana. Es por eso que el 25 de mayo se considera el Día de África, y es celebrado internacionalmente por todas las naciones africanas.

Celebramos el Día de África este año 2020, en circunstancias muy especiales, durante las cuales el mundo está luchando contra una pandemia catastrófica causada por el Covid-19. Esta pandemia ha causado un sufrimiento incalculable al mundo, trayendo consigo miles de muertes y graves interrupciones en el funcionamiento de las economías modernas del mundo. Dedicamos el 25 de mayo de 2020, el Día de África, a rendir homenaje especial a nuestros amigos, el pueblo cubano, y agradecerles por su inmensa contribución a África y otros países del mundo, particularmente en el sector de la salud.

La primera misión de diplomacia médica cubana a largo plazo en África fue a Argelia en 1963. Desde entonces, los profesionales de la salud cubanos han trabajado en muchos países africanos con más de 5000 actualmente, presentes, en los siguientes países: Argelia, Angola, Botswana, Burkina Faso, Cabo Verde, Chad, Congo, Djibouti, Eritrea, Eswatini, Etiopía, Guinea Ecuatorial, Gabón, Gambia, Ghana, Guinea-Bissau, Guinea Conakry, Kenia, Lesoto, Liberia, Mauritania, Mozambique, Namibia, Níger, RASD, Santo Tomé y Príncipe, Seychelles, Sudáfrica, Tanzania y Zimbabwe.

El comandante Fidel Castro estableció las brigadas médicas Henry Reeve en 2005. Esta brigada es reconocida internacionalmente por su trabajo para salvar vidas en muchos de los peores desastres y epidemias naturales del mundo. Esta Brigada cuenta con más de 7,400 trabajadores voluntarios de atención médica, que han tratado a millones de personas en muchos países del mundo, los cuales han sido devastados por los peores desastres naturales a nivel mundial.

Son las mismas brigadas Henry Reeve, que Cuba envió a Sierra Leona, Liberia y Guinea, durante el apogeo del brote de ébola en África occidental 2014-2016. Doscientos cincuenta médicos especializados, enfermeras y otros trabajadores de la salud constituyeron la operación médica más grande en el terreno en ese momento en estos tres países, para combatir el brote.

Ahora, con el advenimiento del Covid-19, las Brigadas Henry Reeve han sido enviadas nuevamente a una serie de países del mundo, entre los cuales se encuentran los países africanos. Estos son Angola, Togo, Cabo Verde y Sudáfrica. Más trabajadores médicos de la Brigada Henry Reeve pronto partirán para asistir a otros países de África.

En nombre de los embajadores africanos que representan a sus gobiernos y a toda la comunidad africana en Cuba, deseamos expresar nuestra profunda gratitud al Gobierno de la República de Cuba y al pueblo de Cuba, por su contribución, no solo a la lucha de independencia de Países africanos, sino también, por toda la asistencia que Cuba ha brindado a los países africanos a lo largo de los años. La solidaridad que Cuba tiene con África es incuestionable.

Reiteramos que continuaremos honrando y fortaleciendo los lazos de amistad que unen a nuestras naciones con Cuba.

También aprovechamos la oportunidad para felicitar a Cuba, por el ejemplo que sigue dando, en solidaridad internacional, particularmente en el campo de la medicina. Cuba le ha demostrado al mundo que, sin importar cuán duras hayan sido las sanciones políticas, económicas y comerciales de décadas, sigue estando entre los principales países del mundo en la provisión de atención médica y asistencia médica.

VIVA CUBA VIVA AFRICA.

(Cubadebate)



Radio Habana Cuba